



La marcha de la diabetes cerró los actos en la asociación de diabéticos

La entidad continúa con una campaña para promover el ejercicio físico como prevención

C.P. PUERTO REAL

Globos azules y una pancarta de la Asociación Puertorrealeña de Diabéticos (APD) abrían la marcha por la diabetes que, un año más, partía desde la céntrica plaza de Jesús para recorrer el centro de la localidad.

La APD organiza esta marcha desde hace ya algunos años para promover los hábitos de vida saludable, en las personas que tienen esta patología, y como medida de prevención para las que no la padecen.

Con esta marcha se cierra una semana cargada de actos, entre los que destacó el punto de información y control de glucemia, instalado en la calle de la Plaza; el concierto del Dorado Quartet, en el Principal; o la conferencia de Florentino Carral, sobre los avances e investigación de la diabetes.